

Beschluss (in modifizierter Form):

Der Stadtrat *und die Oberbürgermeisterin* der Stadt Halle (Saale) lehnen die für den 17. Juni 2006 angekündigte so genannte „Demonstration des Nationalen Widerstandes“ in Halle (Saale) mit aller Entschiedenheit ab.

Der Stadtrat *und die Oberbürgermeisterin* fordern die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt auf, mit friedlichen und phantasievollen Aktivitäten zu zeigen, dass Rechtsextremismus, Nationalismus und Ausländerhass in unserer Stadt keinen Platz haben.
